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「ごえん楽市 2021」パネル展示来場者アンケート結果報告 

 

展示概要：パネル１面に活動紹介ポスター等を掲示、団体名横に活動が目指す SDGsを掲示 

目  的：来場者に展示パネルの印象、SDGs に関する理解や感想を聞く 

実施期間：2021 年 9月 1日から 9月 30 日までの開催期間 

実施方法：来場者（センター利用団体を含む）がアンケート用紙（別紙 1）に記述 

回答総数：118 人 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

No.３．全ての人に健康と福祉を(24 団体)  

No.４．質の高い教育をみんなに(18 団体)  

No.11．住み続けられるまちづくりを(13) 

No.17．パートナシップで目標を達成しよう(11) 

  

・ 会場に設置した会場案内とアンケート回収箱 

・ 後半になって、回答者にボールペンを用意し

たことで回答数が伸びた。 

フリースペースの 

展示パネル 

 

団体が掲げた主な SDGs のゴール 

・  
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１．来場者の居住地域 

 

 

 

 

２．来場者の年代 

 

 

・ 来場者の居住地域は中原区、年代は 70 代が一番多い。 

・ 来場者はセンター施設利用者が中心であることから日常的にセンターを利用している

層と重なると思われる。 

・ 同期間中に中原市民館でのワクチン接種者が立ち寄った可能性もある。 
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3．ごえん楽市の周知経路（複数回答） 

 

 

・ 「センター内掲示」（センター内でパネル展示があること知った）が最多。 

・ その他では、「センターでスタッフからの声掛け」（センター利用者を含む）、出展

団体からの口コミが多くみられた。 

・ 予想よりも新聞やミニコミ誌（地元紙）の回答が少なく、紙媒体の訴求効果が低い。 
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チラシ

ナンバーゼロ

センター内掲示

武蔵小杉駅（横須賀線口）改札外掲示

当センターのホームページ

ポータルサイト「応援ナビかわさき」

Facebook

Twitter

その他インターネット

出展団体からの情報

新聞・ミニコミ誌

ラジオ

その他

（単位：人数） 
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４．印象に残ったパネル展示について（複数回答）＊展示番号と団体名は（別紙２）参照 

 

・ 印象を持たれた団体は、1.まきまきキッチン（21）、2.かわさきこども食堂ネットワ

ーク（18）、3.かわさきの安全でおいしい水道水を守る会（13）、沖縄の映画を観よ

う！かわさき（13）、フクシマを忘れない会（13）、4.いぬくら子ども文庫（12）、

さいわい加瀬山の会（12）が上位を占めた。 

・ 川崎市、企業の展示への関心がみられた。 

 

かわさきこども食堂ネットワーク 

まきまきキッチン 

沖縄の映画を観よう！かわさき 

かわさきの安全でおいしい水道水を守る会 

いぬくら子ども文庫 

さいわい加瀬山の会 

川崎から日本軍「慰安婦」問題の解決を 

求める市民の会 

フクシマを忘れない会 

企
業 

川
崎
市 

川崎中原の空襲・戦火を記録する会 

みやまえ・東部 62 部隊を語り継ぐ会 

展示番号 
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５．ごえん楽市の展示を通して SDGs への理解が深まったか 

 
 

・ 75％の人が理解が深まったと回答した。 
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６．その他、感想・意見（自由記入） 

 

（１）「見やすかった」「わかりやすかった」など 

・ 多様なテーマについて、皆さんが活動されていることが大変に分かりやすく伝わる

展示でした。 

・ 各団体のゴールマークが掲示されていて、SDGs との結びつきが分かりやすくされ

ていて、よいと思いました。 

・ 表示タイトルが分かりやすい。 

・ 何らかのとりかかりを各グループがハードルを低くして説明してくれてよくわかり

ました。 

・ 多くのパネルがあって、とてもきれいにまとまっていました。もう少し大きな字だ

と見やすかったです。 

・ いろいろな団体の活動がわかりやすくとても良かった。 

・ 見学しやすかったです。 

・ カラフルで見やすかったです。 

 

 

 

（２）「いろいろな活動があると知った」「学ぶことができた」「活動の参考になった」など 

・ 皆さんいろいろ活動なさっていることがわかりました。 

・ たくさんの団体の活動が書かれて、いろいろあることがわかりました。 

・ チラシ、情報、ご自由にという工夫があって、持ち帰れる掲示が良かった（いろん

な団体の掲示方法に関心あり）。川崎に様々な平和活動があることを知れて、良い

企画だと思うが、コロナ禍がすぎて、大きなイベントができると良いと思う。 

・ 様々な団体の活動を知ることができて良かったです。イベントの時より一つ一つの

団体の活動をゆっくり、しっかり理解できた。 

・ 大学で学んでいるので、興味をより持てた。 

・ 普段の生活ではあまり知ることができなかった活動を知る機会になり良かったで

す。 

・ 川崎市内でたくさんの団体がいろいろな活動をしていらっしゃることが知られてよ

かったです。 

・ いろいろなグループの活動が理解できた。もう少し若ければよかったのですが…参

加したい気持ちはあるがなかなか出席できない。もう少し時間を上手に使って参加

させていただきます。 

・ 実に色々な活動団体があるのが分かりました。これからも元気な活動を届けてくだ

さい。 

・ 川崎には、たくさんのボランティアに関する活動団体があり、素晴らしい活動をし

ていることがわかりました。 

・ 新しい発見でした。 

・ 多種多様の団体を SDGs の目標で色分けされていてとてもわかりやすいとともに、

団体の活動に対する理解が深まった。 
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・ 団体ごとに SDGs のマークを表示しているのは良いアイデア。在住、在勤の区にお

いて活動する団体の取組が学べてとても参考になった。 

 

 

（３）「熱意に感動した」「応援したい（頑張ってくださいなど）」 

・ 環境問題は非常に深刻な問題でもあるので、展示を通して、自分も何かできること

を考えたいと思いました。 

・ 今の子ども達の読書が少ない中で「いぬくら子ども文庫」に感心しました。このよ

うな取り組みに大いに関心がわきました。 

・ とても良い企画だと思いました。 

・ 皆様、様々な活動をされていて素晴らしいと思いました。このような状況ですが、

頑張って下さい。 

・ どの団体もそれぞれ特徴のある活動をされていて、こだわりを感じるとともに応援

していきたいと思う。 

・ 長く続けられている活動に敬意を表します。社会を変えようとする情熱、大切にし

てください。頑張ってください。 

・ 自然に関して少し興味があったので。個人的には活動？していますが、どのパネル

も興味があり、じっくり読んでみたい。いろんな取り組みがあり感心し、何か一歩

踏み出してみたい感じを持ちました。応援しています。 

・ 自分でも出来ることを探して、社会の回転の小さな歯車になりたいです。 

 

 

（４）開催の形式について 

・ スペースが狭いので、見づらい面もありましたが、この広さでは、しょうがないこ

とでしょうね。 

・ 対面の交流がないのでさみしいが、これも仕方のないこと。来年こそはにぎやかに

やりたいですね。 

・ コロナ禍で昨年は中止になりましたが、今年はパネル展示という企画で出来て良か

ったです。皆様ご苦労様でした。 

・ 来年こそは対面で！ 

・ 時々開催されるといいですね。 

・ 興味のある団体がありましたが、チラシがなくて残念でした。 

・ とてもカラフルで目を引きましたが、縦に並んでいたので奥まで入って読むのは気

が引けました。ブレイブサンダーズはどこにあったのかわからなかった。 

・ リアルな展示が開かれるといいですネ！団体の人との会話ができないのがさびしい

です。 

 

（５）その他  

・ SDGs の中の 4.5.10 を広めよう。 

・ 沖縄の基地問題が円満解決することを祈っています。 

・ 以前参加しておりました。最近は休止しておりますが、又、参加出来るように検討

中です。 

・ 福島はまだこれからですね。 
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■アンケートのまとめと考察 

 

（１）来場者層について 

・ 来場者属性については、企画段階での整理から、会議室利用団体、フリースペース

利用者、市民館利用者、ワクチン接種来場者、それにパネル出展団体メンバーとそ

の知り合いを中心に想定していた通りだった。 

・ チラシや HP、Facebook を通じた来場も一定数あると想定し、広報は従来どおりの

方法で行ったが、展示パネルへの客の誘導には結びついていなかった。 

 

（２）来場者の感想は肯定的 

・ 「いろいろな活動があることを知ることができた」「一生懸命活動しているのが伝

わった」「工夫をこらして活動している」「熱心に活動していることを知った」

「素晴らしい、応援したい、自分も行動したい」「わかりやすく色分けされていて

見やすかった」「開催できてよかった」などの肯定的な声が多く寄せられたことか

ら、展示は概ね好評で意義あるものであったと言える。 

・ SDGs による「色分け」も見やすさを演出する一定の効果があった。 

 

（３）団体や活動とのつながりを通じた来場者への効果は大きい 

・ 「周知経路」からわかるように、ある１つの団体の活動に参加・協力している人が

クチコミで来場し、他の団体の活動に触れるという機会になったのではないかと推

測できる。 

・ 一堂に会するパネル展示は他の活動周知の機会として一定の効果があった。 

 

 

 

以上 
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（別紙１）    

ごえん楽市 2021 来場者アンケート 

 

※該当するものに〇をつけてください。 

 

１）あなたのお住まいの地域と年代を教えてください。 

 

川崎区  幸区  中原区  高津区  宮前区  多摩区  麻生区 

東京都  横浜市  横浜市以外の神奈川県内 その他（        ） 

 

19才以下  20代  30代  40代  50代  60代  70才以上 

 

２）今回のごえん楽市はどのように知りましたか。（複数回答可） 

 

チラシ ナンバーゼロ  センター内掲示  武蔵小杉駅（横須賀線口）改札外掲示 

当センターのホームページ  ポータルサイト「応援ナビかわさき」 

Facebook  Twitter  その他インターネット  出展団体からの情報 

新聞・ミニコミ誌  ラジオ  その他（                 ） 

 

３）印象に残ったパネルはどれですか。（複数回答可） 

 

パネル番号（                             ） 

企業コーナー（東急・NEC 玉川プロボノ倶楽部・DeNAブレイブサンダーズ） 

川崎市コーナー（ＳＤＧｓパネル・認定ＮＰＯ法人パネル） 

 

４）ＳＤＧｓに関して、理解が深まりましたか？ 

 

  はい   いいえ   変わらない 

 

５）感想、団体へのメッセージなどをどうぞ。 
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（別紙２） 

 

 


